



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2015

Interpellation Nr. 88 Eric Weber betreffend von wem nimmt die Staatsanwaltschaft ihre Befehle entgegen; schriftliche Beantwortung

P155463

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Staatsanwaltschaft als Strafverfolgungsbehörde ist in der Rechtsanwendung unabhängig und allein dem Recht verpflichtet. Die Aufsicht der Regierung über die Staatsanwaltschaft ist daher administrativer und nicht fachlicher Natur.

